Pr: Semanal (Domingo)

Tirada: 75.013 Dif: 51.585 Pagina: 2

Secc: OTROS Valor: 22.310,70 € Area (cm2): 398,6 Ocupac: 48,35 % Doc: 1/1 Autor: Num. Lec: 174000

El Semáforo •••



José Mª Fdez. Sousa-Faro

Pdte. de PharmaMar

Avance en cáncer de pulmón

Presentó en ASCO resultados que demuestran que la sinergia de lurbinectedina con irinotecán es positiva en tumor de célula pequeña.



J. C. Conde

Director general de Teva España

Llega el primer asistente virtual

Medi lee y comprende los prospectos para ayudar a los pacientes a aumentar la adherencia al tratamiento y hacer un uso racional de los medicamentos.



Ricardo Moreno

Director general de ViiV Healthcare España

Firme apoyo a la información de VIH

En colaboración con ANIS, celebró el jueves un interesante encuentro formativo para que la prensa informe de VIH sin estigmas ni errores



Mónica García

Ministra de Sanidad

Hace encallar la Sanidad en verano

En vez de aportar soluciones a la falta de médicos, se lava las manos al reconocer que «es algo estructural que excede a sus competencias».



M. Villanueva

Directora general Fundación IDIS

El proyecto miHC cruza fronteras

La iniciativa miHC, mi Historia Clínica, que busca la integración de datos sanitarios, ha sido presentada a nivel internacional con gran éxito.



M. Provencio

Jefe Oncología Hosp. Puerta de Hierro

Revoluciona el cáncer de pulmón

Su investigación cambia el paradigma actual al confirmar que la combinación de quimio e inmunoterapia antes de la cirugía mejora los resultados.



Jesús Sanz Villorejo

Presidente de Ande

34 Jornadas de enfermeras gestoras

Madrid albergó esta semana las 34 Jornadas Nacionales de Enfermeras Gestoras impulsadas por la Asociación Nacional de directivos de Enfermería.



Julio Zarco

Gerente del Hospital Niño Jesús de Madrid

Ingresa en la RANM

Ha sido elegido académico correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina en el sillón de Medicina Familiar y Comunitaria.



J. J. Legarra

Jefe Cirugía cardiaca C. Hosp. Univ. de Vigo

Al frente de la Secce

Es el nuevo presidente de la Sociedad Española de Cirugía Cardiovascular y Endovascular tras relevar en el cargo a Jorge Rodríguez-Roda.



Ignacio Lucea

CEO de Apolo AI

Gran innovación española

Cardia es la primera tecnología mundial que reconstruye en 3D el corazón del paciente a partir de un ecocardiograma y estará disponible en 2025.



Jorge Andrada

Presidente del Codem

Próxima gala de la investigación

El 14 de junio entregará la VIII edición de los Premios Investigación Codem, además de los Premios Trabajos Fin de Experto y las Becas Artide.



M^a J. Torres

Jefa S. Alergología Hosp. Regional Univ. Málaga

Nueva presidenta de la Eaaci

Presidirá la Academia Europea de Alergología e Inmunología Clínica, siendo el primer profesional español en ocupar este puesto.